



## ‘Prevaleció el derecho’: Monreal sobre rechazo de la Corte a impugnación a la reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Los líderes de Morena en el **Congreso** celebraron la decisión como una victoria definitiva para la reforma judicial.

En la **Cámara de Diputados**, **Ricardo Monreal**, dijo que fue la decisión correcta y que ahora corresponde seguir organizando la elección.

*Insert Dip. **Ricardo Monreal**: “Ahora se deja claro que prevaleció el derecho, prevaleció la Constitución, que prevaleció la mesura y la sensatez de algunos de los ministros”.*



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyifF1wxVC1Lehl48WxA86?e=So7cs3](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyifF1wxVC1Lehl48WxA86?e=So7cs3)